
ACTA SEGUNDA SESION COSOC 

En Romeral a 18 días del mes de noviembre del año 2022, siendo las 15:15 horas se da inicio 

a la sesión presidida por el sr. Alcalde don Carlos Vergara Zerega, actúa como ministro de 

fe el sr. Secretario Municipal don Guillermo Montero Ramírez y la asistencia de los 

siguientes consejeros: 

1. Manuel Berrios Vera 

2. Alejandra Matamala Olmedo 

3. Elena Lobos Fernández  

4. Cristina Donoso Cancino 

5. José Muñoz Gómez 

6. Jonathan Farías González  

7. Susana Camus Pizarro 

8. Blanca Guerrero Hernández  

9. Eliana Acevedo Ramírez 

10. María Raquel Ramírez Venegas 

11. Fresia Oñate Parra 

12. Robinson Cáceres Guzmán  

13. Luis Guerra Quezada 

 

Tabla: 

Punto 1; Se aprueba el acta anterior por todos los consejeros presentes. 

Punto 2; La Directora del Departamento Administración y Finanzas Srta. Lorena Torres 

realiza una presentación del presupuesto municipal, donde explica los bienes municipales, 

ingresos, gastos e inversiones que se realizan, entre otros. 

Punto 3; Puntos varios. 

- Jonathan Farías consulta por el mal estado de la pista del parque Pumaitén y cuando 

se realizarán los arreglos necesarios para que vuelvan a entrenar en ella. El Alcalde 

indica que hay un proyecto que se está trabajando en Secplac para un mejoramiento 

y cierre perimetral de la pista ya existente. 

- Sra. Susana pregunta ¿cuándo se podrá realizar una reunión en el sector de 

Peumal?, ya que los vecinos necesitan realizar consultas sobre varias problemáticas 

que se presentan en el último tiempo. A lo que responde el Sr. Alcalde que se 

coordinara con gabinete y las oficinas correspondientes. 

- Don Manuel Berrios expone que en el sector de las Viñas hay un camino que no 

cumple con el ancho, si se puede corroborar con la información que maneja el SAG 

y la municipalidad en sus planos. Además, indica que la ordenanza de medio 

ambiente indica que se deben limpiar los canales y cortar moras y cercos vivos, 



solicitando la fiscalización de lo anterior. Y por último también solicita fiscalizar un 

tranque que hizo un vecino a la orilla del camino. El sr. Alcalde indica que solicitara 

al director de obras don Jorge Herrera realizar seguimiento a estas solicitudes. 

- Como segundo punto indica que realizo un informe que hizo llegar a diferentes 

oficinas municipales y además solicita capacitaciones en diferentes áreas. 
- Don Luis Guerra expone que elaboro un sitio web para los consejeros llamado 

www.cosocromeral.cl, donde sale información como el nombre, correo y organización a la 

cual representa cada consejero. El alcalde propone trabajar con comunicaciones para que 

pueda sacar la foto y que se incorpore en el sitio web. 

- Don José Muñoz felicita y agradece la información y el aprendizaje que le ha dado el ser 

consejero. 

- Don Robinson Cáceres consulta por los trabajos para la construcción del banco estado, a lo 

que el sr. Alcalde responde que comienzan en el mes de febrero y terminan en septiembre 

aproximadamente. 

- Sra. Susana Camus; agradece y da a conocer que el liceo tiene el programa PACE que está a 

cargo del orientador del establecimiento, donde hay 20 cupos para los alumnos con buenas 

calificaciones, los cuales podrán acceder a la universidad. 

- Sra. Eliana Acevedo; relata que los programas y charlas que realizan la asistente social y 

orientadora del Liceo son muy buenos para los alumnos. 

- El Alcalde complementa la información indicando que este año un alumno obtuvo puntaje 

nacional en las pruebas de Lenguaje y Matemáticas. 

- El alcalde señala que durante el año 2023 se indicaran las fechas de las próximas reuniones. 


